Le roi du Bhoutan félicite Cuba à l'occasion de l'anniversaire de la Révolution



Tombou, 8 janvier (RHC) Le roi du Bhoutan, Jigme Khesar Namgyel Wangchuck, a envoyé un chaleureux message de félicitations au président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, à l'occasion du 65e anniversaire du triomphe de la Révolution, a révélé ce lundi une source officielle.

Selon l'ambassade cubaine en Inde au Bhoutan, Sa Majesté a transmis les salutations au nom de son gouvernement et de son peuple.

Il a souligné les liens entre les deux nations, qui sont traditionnels, amicaux et de bonne volonté.

Cuba et le Bhoutan célébreront en 2024 le treizième anniversaire de leurs relations diplomatiques, renforcées par des liens d'amitié, de collaboration et de dialogue.

Les liens entre les deux pays trouvent leur antécédent fondamental dans la rencontre à La Havane en 1979, lors du 6e sommet du Mouvement des non-alignés, entre le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, et le roi du Bhoutan de l'époque, Jigme Singye Wangchuck.

Cuba a contribué modestement au développement social du Bhoutan en offrant des bourses d'études de médecine.

D'autre part, le petit pays d'Asie du Sud exprime toujours son soutien à la cause de Cuba pour l'élimination du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis.

Source Prensa Latina

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343979-le-roi-du-bhoutan-felicite-cuba-a-loccasion-de-lanniversaire-de-la-revolution



Radio Habana Cuba